

Journal de bord semaine 7

Tempête, chavirage, blessure, casses en tout genre, décidément cette semaine dans l'Océan Indien aura été une bonne entrée en matière pour TechnoFirst faceOcean.

Alors que je tape ces quelques lignes, il ne nous reste que 1000 miles avant de passer le deuxième cap mythique de cette épreuve : le Cap Leeuwin situé à l'extrême Sud-Ouest de l'Australie Occidentale et à quelques centaines de kilomètres de ma ville d'adoption Perth.

J'aurai aimé pouvoir saluer mes enfants australiens en y passant le jour de Noël, mais les aléas de la course en ont décidé autrement. Tant pis, on leur fera un petit coucou le 26 ou le 27.

Noël

Seul depuis 50 jours, avec pour seule compagne cette immensité qui m'entoure, au large de l'Australie pour cette période festive et à des milliers de kilomètres de mes proches, je suis parti sans alcool, sans cigarette, sans bouquin, sans musique, je ne reçois aucune nouvelle de ce qui se passe dans le monde, je n'ai rien et ne ferai rien de spécial ni pour Noël, ni pour le jour de l'An... A moment exceptionnel, mesures exceptionnelles...

Tout ça, je le laisse au monde des terriens cette année (sans que ce soit péjoratif du tout).

Le seul cadeau que je désire est le même que je reçois tous les jours depuis le 6 novembre : être toujours debout et poursuivre cette longue, très longue route vers les Sables d'Olonne (certes d'un pas de Sénateur comme dirait mon frère jumeau Hugues).

Sur les 166 participants qui ont pris le départ du Vendée Globe depuis sa création :

- 70 ont franchi la ligne d'arrivée
- 75 ont abandonné
- 19 sont encore en course

On peut être fier que TechnoFirst faceOcean fasse partie de ces 19 encore debout.

Je vous souhaite à tous et à toutes de très joyeuses fêtes et si pendant cette période, vous en avez l'occasion, levez donc votre verre aux marins encore en course sur ce fabuleux Vendée Globe. Merci pour eux.

A bientôt – Sébastien

Weekly update of week 7

Storm, capsize, injury, breakages, this week in the Indian Ocean has been quite interesting on board technoFirst faceOcean.

As I'm typing this, we are 1000 nautical miles out from passing by the second mythical cap of this race. The Cap Leeuwin located at the south-west corner of Western Australia and just a few hundred kilometers from my second city Perth.

I would have liked to cross this line on Christmas Day so I could shout Merry Christmas to my children, however, it was not meant to be. Nevermind, we'll wave at them on boxing day or the 27th.

Christmas

Alone for 50 days with only the immensity of the ocean as company, miles out from Australia for the festive season, hundreds and thousands of kilometers from my family and love ones, I didn't take any books, no music, no cigarettes, no alcohol, I don't receive any news from the World, I have nothing and will do nothing special for Christmas or the New Year... Exceptional circumstances requires, exceptional measures.... All of the above, I left it to dry land this year.

The only present I desire and I have been receiving daily since November 6, is to still be standing and to carry on with this huge journey towards Les Sables d'Olonne.

Out of the 166 participants who took part in the Vendee Globe since inspection :

- 70 crossed the finish line
- 75 had to retire from racing
- 19 are still out there

We can be proud that technoFirst-faceOcean is part of this group of 19 boats still standing.

I wish you all a Merry Christmas and a very happy New Year. And if during this festive season you have a spare second, please raise your glass to the sailors that are still racing this fabulous Vendee Globe.

Cheers - Sébastien